



Ayuntamiento municipal postrer rio

18 de marzo 2025

Alcalde, Prof. Cristian Florian, continúa con el programa de iluminación municipal.

El Prof. Cristian Florian, alcalde de Postrer Río, comprometido con el progreso y bienestar de la comunidad, sigue avanzando con el programa de iluminación municipal, llevando luz y seguridad a las calles más importantes de la comunidad de Postrer Río. En esta fase del proyecto, se están beneficiando calles como la Calle Principal, Calle Duarte, Marte Pérez, Calle Mella del sector Barrio Nuevo, Calle Braulio Soto y Tierra Prieta.

Estas vías, vitales para el tránsito diario de los vecinos, están recibiendo una mejora significativa en su infraestructura lumínica, lo que contribuirá a reducir la inseguridad y mejorar la calidad de vida de los habitantes.

Con el lema "¡SE ESTÁ TRABAJANDO!", la gestión del Prof. Florian demuestra su firme compromiso con el desarrollo urbano y el bienestar de la gente. Cada farola instalada es un paso más hacia una ciudad más segura, moderna y preparada para el futuro. Esta iniciativa refleja el esfuerzo de una administración que escucha las necesidades de su gente y actúa en consecuencia, priorizando obras que impactan positivamente en el día a día de los ciudadanos.



El alcalde de Postrer Río, Prof. Cristian Florian, ha demostrado una vez más su compromiso con el medio ambiente y el desarrollo sostenible de su comunidad. Recientemente, lideró una jornada de limpieza y aplicación de fertilizante a las matas que fueron sembradas hace poco tiempo en la localidad. Esta iniciativa busca fortalecer el crecimiento y la salud de las plantas, también promover la conciencia ambiental entre los habitantes.

Durante la actividad, el alcalde Florian, junto a un grupo de voluntarios y colaboradores, se dedicó a retirar desechos y malezas que podrían afectar el desarrollo de las plantas. Posteriormente, se procedió a la aplicación de fertilizantes orgánicos, garantizando que las matas reciban los nutrientes necesarios para su crecimiento óptimo. Esta acción refleja la importancia de cuidar y mantener las áreas verdes, especialmente en una época en la que la reforestación y la conservación de los recursos naturales son fundamentales para el futuro del planeta.

20 de marzo 2025

El Progreso Eléctrico en Postrer Río Continúa.

En Postrer Río, el avance en el tema eléctrico sigue siendo una prioridad. Bajo el liderazgo del Alcalde, Prof. Cristian Florian, se está llevando a cabo la instalación de postes para el tendido eléctrico en zonas que actualmente carecen de este servicio básico.

Este proyecto busca mejorar la calidad de vida de los habitantes, llevando energía eléctrica a comunidades que han estado esperando por años esta mejora. El compromiso del alcalde Florian ha sido clave para mantener este proceso en marcha, demostrando que el desarrollo de Postrer Río no se detiene.

Con cada poste instalado, el municipio da un paso más hacia la modernización y el bienestar de sus ciudadanos, cumpliendo así con una de las demandas más importantes de la población.

25 de marzo



POSTRER RIO: Alcalde de Postrer Río, Prof. Cristian Florian se reúne con empleados para coordinar acciones previas a Semana Santa

En una reunión de trabajo encabezada por el alcalde de Postrer, se definieron las medidas necesarias para garantizar el orden, la limpieza y la seguridad en el municipio durante la próxima Semana Santa. Durante el encuentro, se establecieron acciones prioritarias, como una jornada de limpieza intensiva en las principales vías y accesos, así como la recolección oportuna de residuos sólidos para

Además, se acordó la señalización adecuada de calles para facilitar el tránsito de visitantes y residentes, y se dotó a los empleados municipales de chalecos reflectantes y guantes como parte de las medidas de protección durante sus labores. Como parte de los preparativos, también se contempló el embellecimiento de la sede municipal, incluyendo trabajos de pintura para mejorar su imagen.

En medio de la jornada, el alcalde recibió una grata sorpresa por parte de su equipo de colaboradores del cabildo, quienes le celebraron su cumpleaños con un delicioso pastel. Agradecido por el gesto, el edil destacó la importancia del trabajo en equipo y reconoció el esfuerzo de los empleados para mantener a Postrer preparado ante la llegada de esta importante temporada.

28 de marzo

